
 
 

 

 

 

 Interrogazione n.  1022 

presentata in data 28  maggio  2020 

 a iniziativa del Consigliere Marconi 

 Creazione di una Banca del Plasma Convalescente  

 a risposta orale 

 
 
 
 
Vista l’ottima sperimentazione realizzata per la cura dei malati Covid-19 con l’utilizzo del Pla-

sma convalescente negli ospedali di Marche Nord, Torrette e Fermo 

 

Considerata l’ipotesi di una recrudescenza della pandemia, in attesa di uno o più vaccini co-

munque annunciati nella loro piena applicazione non prima di dodici o diciotto mesi 

 

INTERROGA 

 

Il Presidente della Giunta Regionale sull’opportunità di organizzare nella nostra Regione, o in 

collaborazione con altre, una Banca del Plasma Convalescente  

 


